

Bericht des Vorstandes für das Jahr 2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

zu allererst möchten wir auch auf diesem Weg unseren verstorbenen Vereinsmitgliedern gedenken. Im letzten Jahr ist Herr Johannes Haumann aus den Reihen unserer Mitglieder verstorben. Weil erst nachträglich erfahren, möchten wir auch Berndt Gerlinger und Josef Stareck gedenken die bereits 2019 verstorben sind.

Der Verein hatte zum Ende des Jahres 251 Mitglieder bei 8 Eintritten und 1 Austritt.

Das Jahr 2020 war vor allem dadurch geprägt was durch Corona alles nicht stattfinden konnte. Die einzige Veranstaltung ohne Einschränkung war noch die JHV für 2019, aber schon bei der Vorbereitung zum alljährlichen Tag der offenen Tür wurden wir komplett ausgebremst. Auch das Maibaumaufstellen zusammen mit dem Kulturverein fiel den Kontaktbeschränkungen zum Opfer. Gerne hätten wir auch noch einen Ausflug unternommen, was natürlich auch nicht möglich war. Trotz aller Einschränkungen haben wir aber zu Nikolaus noch einigen Kindern eine Freude bereitet, indem 2 Nikolaus- und Krampus-Teams mit Süßigkeiten durch die Straßen Meitingens und der Ortsteile gelaufen sind.

Auch die Vereinsfinanzen sind bei weniger Einnahmen aber auch bei weniger Ausgaben in einem soliden Zustand. Anton Muschler hat wie immer die Vereinskasse vorbildlich geführt, was durch die Kassenprüferinnen Sabrina Ferber und Sabrina Nebe kontrolliert wird.

Die Ehrungen für Vereinszugehörigkeiten werden wir den zu ehrenden Personen in geeigneter Weise, nach dem Lockdown, zukommen lassen.

Der Ausblick für 2021 ist auch alles andere als einfach. Ob der Tag der offenen Tür im April schon stattfinden kann ist ungewiss. Für danach hoffe ich wieder auf etwas mehr Normalität.

Die Feuerwehr Meitingen hat im letzten Jahr ihre Pflichten bei Einsätzen wie immer selbstverständlich erfüllt. Auch alle Aufgaben die mit der Feuerwehrtechnik oder der Verwaltung zu tun haben mussten natürlich erledigt werden. Dafür Danke an alle für Ihren persönlichen Einsatz, das sind wichtige Aufgaben die kaum jemand sieht.

Wichtig wird aber sein, dass alle die auch in der Vergangenheit tatkräftig mit angepackt und geholfen haben, wieder voll mit dabei sind sobald es wieder losgehen kann. Ein Verein lebt vom Miteinander und der Geselligkeit.

Für Fragen und Anträge stehen wir von der Vorstandschaft auch gerne per E-Mail vorstand@feuerwehr-meitingen.de zur Verfügung.

Ich wünsche Ihnen ein Gutes Neues Jahr 2021 vor allem Gesundheit



Pius Rau Vorstand